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Abstract (en)
The restraining system for the pull cord (4) of a fire extinguisher, which activates the extinguisher when released, is a contracted structure (1) which
is released by retainer (5,6) on being heated. The structure (1) is wound and twisted from a single spring steel wire, with an eyelet (2) at one end to
take the extinguisher pull cord (4) and lead it through a further eyelet (3). The wire structure is held in the tensed restraining position by the retainer
(5,6) to spring out when released and exert a pull on the extinguisher cord.

Abstract (de)
Die Zugseilverkürzung für Feuerlöschvorrichtungen, insbesondere für Küchenabzugshauben, dient der Verkürzung eines unter Zugspannung
stehenden Zugseiles (4), das bei Aufhebung der Verkürzung einen Löschvorgang dadurch auslöst, daß ein Absperrventil geöffnet wird, so
daß ein Löschmedium zu einem Brandherd gelangen kann. Das Verkürzungselement (1) wird in der verkürzten Stellung durch eine thermisch
auslösende Trennvorrichtung (5, 6) gehalten. Das Verkürzungselement (1) wird in einfacher und daher kostengünstiger Weise aus einem
Federstahldraht, vorzugsweise aus einem einzigen Federstahldraht, derart gewickelt, daß an jedem Ende das Zugseil aufnehmende Endöse (2) und
dazwischen mindestens eine das Zugseil führende, auffedernde Umlenköse 3 vorgesehen ist. Dieses Verkürzungselement kann das Zugseil ohne
Unterbrechung aufnehmen, d.h. leicht mit diesem verbunden und zu seiner Spannung durch die thermisch auslösende Trennvorrichtung gehalten
werden. <IMAGE>
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